

# ごとうこう NEWS

vol.84



学校 HP QR コード

ここからはじまる  
テクノロジストへの道



初のオンライン始業式！

**8** 月 27 日、新型コロナウイルス感染症対策として、本校で初めて校長室と教室をオンラインでつなぎだ始業式を行いました。式では校長先生の講話を静かに聞き、その後、部活動の大会結果報告や表彰式も行いました。直接、元気な様子を見ることができず、寂しい気持ちもありますが、大掃除や課題テストに真剣に取り組む姿から 2 学期への意欲を感じることができました。2 学期は江工祭や球技大会など学校行事がたくさんあります。引き続き、新型コロナウイルス感染症対策と体調管理に努め、充実した 2 学期を送りましょう！



県内の建設現場を見学！

**9** 月 7 日、AE1 が県内現場見学を行いました。建築コースは「浜田市の診療所建設現場、仁摩の道の駅建設現場などを」、電気コースは「八戸川第一発電所などを」見学しました。生徒は初めての建設現場で現場監督の熱意あるお話しや実際の工事している空気に圧倒されました。普段見ることのできない新しい設備や大型の機械などを見ることができ貴重な体験になりました。このような機会を通して、今後の授業への取り組み方や将来の選択を広げるよい機会にしてほしいものです。



ロボット競技大会に参加！

**9** 月 5 日、ロボット競技島根県大会が松江市で開催され、県内の工業系の高校 4 校 5 チームでロボット技術を競いました。競技はコース上に設定された課題を達成する技術や時間を競って行われますが、思うような操作ができず同率 4 位という悔しい結果になりました。昨年までは 3 年生が参加していましたが、今年度からものづくり部 1・2 年生の初心者チームで参加しました。思うような結果は得られませんでしたが、大会の緊張感などを感じることができました。この経験を活かして次年度に向けて頑張ります！



課題研究「電ボラ 52 班」

**電** ボラ 52<sup>nd</sup> は、授業や実習で学んだ電気の知識・技能をいかし、地域の高齢独居宅や公共施設などを訪問し、照明器具やエアコンの清掃点検、電気配線の安全確認などを行っています。今年度は、校内整備と有福温泉町にある古民家カフェのリニューアル工事を地元電気工事会社指導の下、施工しています。今回は、本校 2 階教育相談室の老朽化したコンセントの交換をしました。自分の学校を自分たちで直すことができるというのは工業の魅力です!!

※電気で地域を元気にする地域ボランティアのこと



部活動紹介！『ものづくり部』

**も** のづくり部は、毎年行われる工業系の各種競技大会参加や検定取得のため、実技練習や作品の製作に取り組んでいます。大会は機械加工、溶接、電気工事や木材加工など分かれています。年に数回、外部から講師を招いて講習会を行ったり、他校と合同練習などをして技術を磨くこともあります。競技大会では、島根・鳥取県代表として中国大会に出場しています。ものづくりに興味があり、さらに自分の技能・技術を高めたい人はぜひ、入部してみてください！

略記 AE：建築・電気科 MR：機械・ロボット科 数字：学年 例：AE2（建築・電気科 2 年生）



インターハイの大会結果！

**8** 月 13 日～19 日、福井県で行われた全国高校総体ボート競技大会に AE3 の沖田帆海さん（浜田東中出身）が出場しました。準々決勝ではスタートから 4 艇が横並びとなり、後半追い上げましたが 0.5 秒差の 4 位で敗退しました。最後の全国高校総体で思うような結果が得られず、残念な気持ちもあるようです。しかし、多くの大会で結果を残してきた 3 年間は、部活の仲間や工業生にも大きな希望を与えてくれたことと思います！お疲れ様でした！

江工グランドデザイン 2021

地域産業を担うテクノロジストの育成

発行  
令和 3 年  
10 月

島根県立 江津工業高等学校  
〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 TEL：0855-52-2120